



Zum Gedenken an Maria Hücke

unserer Gehsport- und Wander-Freundin, die am Sonntag, den 28.04.2019 im Alter von 84 Jahren, verstorben ist.

Maria war von Anfang an, das erste Mal am 04.11.2007 mit uns beim Wandern dabei. Gleich kurz nach der Gründung des Gehsportvereins, noch im Jahr 2007, wurde sie auch unser Vereinsmitglied.

Insgesamt 90-mal durfte unsere Wander-Gruppe mit Maria zusammen wandern, das letzte Mal am 07.10.2018 im Lauterachtal. Mit uns Nordic Walking trainierte Maria bis 2010 über 40-mal und war auch bei unseren gesellschaftlichen Unternehmungen meist mit dabei.

Wir erinnern uns an Maria, die wir als einen freundlichen und herzlichen Menschen kennen gelernt haben.

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir zusammen verbringen durften.



Unsere letzte Wanderung mit Maria war am 07.10.2018 (im Lauterachtal)

„Geleite einen Freund tausend Meilen weit, einmal musst du Abschied nehmen“
aus China